



ENTRE SOLDADOS. Kalandia, Franja Ocupada por Israel, enero 6 (AP-Cablefoto). Una mujer con su hijo, residente del campo de refugiados palestinos Kalandia, pasa entre dos soldados israelíes que montan guardia. Esta mañana, se produjo un nuevo incidente en este campamento.

Candidato opositor desafía al candidato oficial mexicano

Ciudad de México, Enero 6 (DPA). El candidato a la presidencia mexicana por el derechista Partido Acción Nacional de México (PAN), Manuel J. Clouthier, desafió a su rival del partido gu-

bernamental y favorito en los comicios del 6 de julio próximo, Carlos Salinas de Gortari, a un debate público sobre los problemas del país.

—Pasa a la página 43—

PDC chileno exhorta a votar "no" en plebiscito

Santiago de Chile, enero 6 (DPA). El Partido Demócrata Cristiano de Chile (PDC) exhortó a los chilenos a votar "no" en el próximo plebiscito presidencial, al tiempo que llamó a coordinar la

acción de colectividades democráticas para participar en el proceso electoral a través de una eficaz conducción política. "Debemos disponer-

—Pasa a la página 46—

EU rechaza llamados a cortar la ayuda a Haití

Washington, Enero 6 (DPA). El Departamento de Estado rechazó hoy los llamados a cortar la ayuda humanitaria norteamericana a Haití como también las exhortaciones a una intervención internacional en ese

país en vista de las irregulares condiciones en que se apresta a celebrar elecciones el régimen militar en el poder.

El vocero del Departamento, Charles Redman,

—Pasa a la página 46—

Frío polar y pronostican tormentas de nieve en E.U.

Nueva York, enero 6 (AP). Una ola de intenso frío polar se abate hoy sobre la región desde el Medio Oeste al Este de Estados Unidos, que ha obligado a que miles de desposeídos en numerosas ciudades busquen refugio a través de distintos organismos, al tiempo que se pronostican tormentas de nieve sobre amplias zonas del país.

En Washington se declaró una emergencia por el tiempo reinante, lo que permitió que muchas de las personas sin hogar en esa capital pasaran la noche en un área habilitada en el edificio de la municipalidad.

Asimismo, los refugios para desamparados en grandes ciudades como Chicago, Baltimore, Cleve-

land, Denver, Detroit, Indianápolis, Milwaukee, Nueva York y Filadelfia, entre muchas otras, se vieron colmados de gente que necesitaban protegerse de las condiciones inclementes.

Desde el sábado se informó sobre por lo menos 11 muertes vinculadas con el estado del tiempo, cuyas bajas temperaturas, heladas y tempestades ocasionaron accidentes y mortal exposición a los elementos.

Entretanto, se pronosticó que en la región Sudoeste habrá intensas nevadas, incluyendo áreas en estados como Oklahoma, Utah y Arizona, donde se prevén acumulaciones de cerca de un metro de nie-

Resolución adversa a Israel en la ONU

Nueva York, enero 6 (DPA). El Consejo de Seguridad de la ONU instó anoche a Israel abstenerse de la planeada deportación de civiles palestinos de territorios árabes ocupados, la resolución en tal sentido fue aprobada por los 15 miembros del Consejo.

En una sesión de urgencia, solicitada por los países árabes, el delegado de los EE.UU., Herbert Okun, dijo que Israel es responsable para mantener el orden en los territorios árabes ocupados, pero que sus acciones deben

concordar con el derecho internacional.

Ha sido la segunda vez en dos semanas que los Estados Unidos no vetan una resolución crítica contra Israel en el Consejo. El 22 de diciembre, el Consejo criticó las acciones israelíes en Cisjordania y la Franja de Gaza, absteniéndose los EE.UU. en la votación de esta resolución, lo cual se interpretó como una crítica de Washington a Israel.

—Pasa a la página 43—

Consterna y decepciona a Israel fallo de la ONU

Jerusalén, Enero 6 (DPA). "Consternado y decepcionado" reaccionó hoy el gobierno israelí a la aprobación anoche, por el Consejo de Seguridad de la ONU y con voto a favor de Estados Unidos, de una resolución contra la planea-

da deportación de nueve palestinos de territorios árabes ocupados por Israel.

La resolución fue aprobada sin excepción por los 15 miembros del Consejo, en sesión de ur-

—Pasa a la página 46—

Honduras mostraría sus instalaciones militares

Tegucigalpa, Enero 6 (DPA). Alfredo Fortín Inestroza, el designado presidencial, anunció hoy que si las fuerzas armadas lo autorizan, Honduras accedería a mostrar las instalaciones militares al grupo ad hoc de la Comisión Internacio-

nal de Vigilancia y Seguimiento (CIVS) que recorre Centroamérica y mañana llegará aquí.

Sin embargo el dirigente hondureño consideró que es difícil que el grupo desee ir a las ins-

—Pasa a la página 25—

Colombia ordena detener a todos los jefes "narcos"

Bogotá, enero 6 (AP). El gobierno renovó anoche la orden de detención de todos los presuntos jefes del "Cartel de Medellín", la mayor organización mundial del tráfico de cocaína, informó el Ministerio de Justicia.

afecta a Pablo Escobar Gaviria, los hermanos Jorge Luis, Fabio y Juan David Ochoa Vásquez y a Gonzalo Rodríguez Gacha, quienes son considerados los jefes de la organización que contrabanda alrededor del 80

—Pasa a la página 25—



CONDECORACION. Madrid, enero 6 (AP-Cablefoto). El Rey Juan Carlos, de España, derecha, condecora al jefe del Estado Mayor de la Armada, Fernando María Nardiz. El acto se celebró hoy en el Palacio Real, en ocasión del cumpleaños del monarca.



CASO: ISRAEL. Naciones Unidas, enero 6 (AP-Cablefoto). El embajador de Israel, Benj Netanyahu, expone la posición de su país, en torno a la deportación de un grupo de palestinos.

Unión Soviética les otorgó permiso de salida a 8 mil judíos

Washington, Enero 6 (AP). La Unión Soviética otorgó el año pasado permisos de salida a 8,155 judíos, el mayor total anual desde 1981 y significó un aumento de nueve veces sobre 1986, dijo hoy la Conferencia Nacional de la Judería Soviética.

Jerry Strober, vocero de la Conferencia, indicó

—Pasa a la página 43—



EN CONVENCION. Bolonia, Italia, enero 6 (AP-Cablefoto). La diputada y estrella porno Ilona Staller, más conocida como "Ciccilina", participa en la convención anual del Partido Radical, realizada hoy.

—Pasa a la página 25—